



Prima gespielt, Jungs.

FOTO: KN

Schützen spielen Fußball

WINDBERG/WALDHAUSEN (RP) Ein Lokalderby der besonderen Art fand jetzt auf der Sportanlage Bergerfeld statt. Diese liegt genau zwischen den beiden Ortsteilen Windberg und Waldhausen und ist Heimat des Fußballvereins Fortuna Mönchengladbach, der vor Jahren aus einer Fusion des FC Windberg und des SV Waldhausen entstand. Bei diesem Fußballspiel allerdings standen die Fortunen ausnahmsweise mal nur hinter Theke und Grill, denn die Partie auf dem Spielfeld lautete: Bruderschaft Waldhausen gegen Bürgerschützenver-

ein Windberg-Großheide. Der Erlös des Spiels ging an die Jugendabteilung der Fortuna. Die Aktiven lieferten sich ein munteres Spiel, das am Ende keinen Sieger hatte. Beim Stande von 3:3 wurde die Partie beendet. Die Torschützen für Waldhausen waren Christian Hahn und Tobias Wilms (2), für den BSV trafen Ingo Göbels, Freddy Bachmaier und der amtierende Schützenkönig Sascha Diersche. Die dritte Halbzeit gewann die Fußballjugend der Fortuna, die den Erlös in dringend benötigte neue Jugendtore investieren möchte.

Vogelschuss am Sonntag in Windberg und Großheide

WINDBERG (abu) Der Bürgerschützenverein Windberg-Großheide richtet seinen Vogelschuss traditionell am letzten Sonntag im September aus. Die Schützen – allen voran der scheidende König Sascha Diersche – treffen sich am Sonntag, 28. September, zunächst zu einem Umzug durch den Ort und besuchen gegen 10.15 Uhr das Seniorenheim an der Marienburgerstraße zu einem zünftigen Biwak. Der Schützenzug zieht danach weiter ins Haus Baues, in dessen Festsaal der neue König ermittelt wird.

Sonntag, 28. September